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観
光
立
国
推
進
基
本
法
の
制
定
を
記
念
し
た
観
光
立
国
推
進
全
国
大
会
が
０７
年

３
月
１３
日
、
東
京
の
九
段
会
館
ホ
ー
ル
で
開
催
さ
れ
た
。
国
土
交
通
省
が
主
催
。

観
光
関
連
の
団
体
や
事
業
者
、
経
済
界
、
自
治
体
な
ど
を
中
心
に
約
７
０
０
人

が
参
加
、
観
光
に
携
わ
る
各
層
か
ら
意
見
発
表
が
あ
り
、
観
光
立
国
の
実
現
に

向
け
て
、
官
民
が
積
極
的
な
役
割
を
果
た
す
こ
と
を
求
め
た
大
会
宣
言
を
採
択

し
た
。
パ
ネ
ル
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ
ン
で
は
観
光
庁
の
設
置
を
求
め
る
提
言
も
あ

っ
た
。
（
０７
年
３
月
１７
日
付
）

自民党観光特別委員会で観光基本法改正プロジェクト・チー
ムが設立されたのを受け、旅館・ホテルや旅行業など観光関
係業界でも観光基本法の改正に向け議論する「新しい時代の
観光基本法を考える懇談会」が０６年２月２日に設立された。
（０６年２月１１日付）

０７年７月１０日付で国土交通省の総合観光政策審議
官に就任した本保芳明氏に本紙がインタビュー。
自身が最大の使命として掲げた観光庁構想の実現
について、「組織づくりが目的なのではなく、『庁』
という器を使って成果を挙げることが目的だ」な
どと語った。（０７年８月１１日付）

０７
年
３
月
１３
日
の
観
光
立
国
推
進
全
国
大
会
に
は
、

安
倍
昭
恵
首
相
夫
人
（
当
時
）
が
来
賓
と
し
て
出
席

し
た
。
（
０７
年
３
月
１７
日
付
）

観
光
庁
の
設
置
は
、
観
光
立
国
の
実
現
を

目
指
す
観
光
業
界
全
体
の
悲
願
だ
っ
た
。
０３

年
、
当
時
の
小
泉
首
相
が
施
政
方
針
演
説
で

観
光
の
推
進
に
言
及
し
て
以
来
、
そ
の
機
運

は
急
速
に
高
ま
っ
た
と
い
え
よ
う
。
観
光
庁

設
置
ま
で
の
近
年
の
動
き
を
本
紙
の
写
真
で

振
り
返
っ
て
み
る
。日本旅館国際女将会のメンバーが０６年６月２０日、小泉純

一郎首相（当時）を表敬訪問した。旅館の破たんが相次
ぐ状況の中、「伝統文化の伝承者であり、ビジット・ジ
ャパン・キャンペーンの受け皿ともなる日本旅館を守っ
てほしい」と訴えた。（０６年６月２４日付）

愛知和男・自民党観光特別委員長（当時）と、舩山龍二・日本ツ
ーリズム産業団体連合会会長の０８年新春特別対談。「観光庁が
できると『日本は新しい時代に向かって進むんだな』というこ
とが実感を持って受け止められるだろう」（愛知氏）、「観光庁
創設を目指し、観光関係団体会長連絡会議が中心になって、与
野党、関係省庁に働きかけてきた」（舩山氏）。（０８年１月５日付）

観光関係１２団体で組織する観光関係団体会長連絡会議が０７年４月２０日、国土交
通省の柴田耕介総合観光政策審議官（当時）に観光立国推進基本計画策定に関す
る要望書を提出した。観光行政を強化するため、観光庁の設置を明記するよう
求めた。（０７年４月２８日付）
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